

Nota editorial

A través de este número 14, el CELEHIS sigue consolidando un espacio enteramente dedicado a las reseñas de los libros críticos que constituyen un aporte dentro de las tres áreas que abarca: Literatura argentina, latinoamericana y española.

Agradecemos a los autores que colaboran en este número y felicitamos a los autores de los libros reseñados. Los invitamos a seguir enviando colaboraciones para mantener y enriquecer el diálogo.

Agradezco profundamente la labor y el entusiasmo sostenidos de Rocío Colman Serra, Hernán Morales, Pía Passeti y Gustavo Guardia Montalivet, miembros del equipo que hace posible esta publicación.

Mariela Blanco
Diciembre de 2018